



Universitas Indonesia Depok 2011.<sup>18</sup> Dengan kesimpulan, terdapat hubungan yang kuat dan positif antara variabel promosi penjualan terhadap loyalitas pelanggan di Starbucks *Coffe*. Persamaan penelitian dengan yang dilakukan oleh peneliti adalah sama-sama membahas tentang hubungan promosi terhadap loyalitas pelanggan. Sedangkan perbedaannya, peneliti membahas dua variabel bebas dan peneliti terdahulu hanya satu variabel saja, perbedaannya yang lain yaitu objek penelitiannya.

3. Widya Citami Putri melakukan penelitian tentang Pengaruh Kualitas Pelayanan Dan Kepuasan Terhadap Loyalitas Pasien Rawat Jalan Dan Rawat Inap Rumah Sakit Otorita Batam.<sup>19</sup> Skripsi yang dilakukan pada tahun 2013, Program Studi Manajemen Fakultas Bisnis Dan Manajemen, Universitas Widyatama Bandung. Hasil dari penelitian ini adalah terdapat hubungan yang positif antara kualitas pelayanan dan kepuasan terhadap loyalitas pasien rawat jalan dan rawat inap Rumah Sakit Otorita Batam. Persamaan dalam penelitian ini adalah sama-sama membahas hubungan antara kualitas pelayanan terhadap loyalitas. Sedangkan perbedaan variabel di dalamnya, dimana peneliti terdahulu membahas antara kualitas pelayanan dan kepuasan, sementara peneliti membahas tentang promosi dan kualitas pelayanan objek penelitian.

---

<sup>18</sup> Cakra Aditia Rahmat, 2011, *Pengaruh Promosi Penjualan Terhadap Loyalitas Pelanggan (Studi Starbucks Coffe)*, Program Studi Ilmu Administrasi Niaga Program Sarjana Ekstensi, Universitas Indonesia Depok .

<sup>19</sup> Widya Citami Putri, 2013, *Pengaruh Kualitas Pelayanan Dan Kepuasan Terhadap Loyalitas Pasien Rawat Jalan Dan Rawat Inap Rumah Sakit Otorita Batam*, Program Studi Manajemen Fakultas Bisnis Dan Manajemen, Universitas Widyatama Bandung

































dengan membelinya secara berulang dan membicarakan yang baik serta merekomendasikan kepada orang lain.

Pelanggan yang setia pada merek tertentu cenderung terikat pada merek tersebut dan akan membeli produk yang sama lagi sekalipun tersedia banyak alternatif lainnya. Dengan demikian loyalitas pelanggan adalah salah satu variabel yang sangat penting karena loyalitas pelanggan secara positif mempengaruhi laba perusahaan melalui efek pengurangan biaya dan penambahan pendapatan perpelanggan.<sup>46</sup>

Signifikansi loyalitas pelanggan sangat terkait dengan kelangsungan perusahaan dan terhadap kuatnya pertumbuhan perusahaan di masa datang, oleh karena itu mempertahankan pelanggan yang ada saat ini lebih penting dibandingkan strategi agresif seperti memperluas ukuran pasar dengan menggaet konsumen potensial.<sup>47</sup>

Bagi pelanggan yang loyal, persoalan harga umumnya tak terlalu menjadi masalah. Mereka cenderung bersedia membayar produk/merek pada suatu tingkat harga premium. Kerena bagi mereka pasti perusahaan telah menetapkan harga yang pantas untuk produk dimaksud. Sudah terbangun suatu kepercayaan (*trust*) yang mendalam dalam diri konsumen terhadap perusahaan. Pelanggan yang loyal semakin mengefektifkan dan mengefisienkan biaya komunikasi perusahaan ke pasar. Karena pelanggan

---

<sup>46</sup> Adhista Setyarini, 2013, *Penerapan Model European Customer Satisfaction Index (Ecsi) Terhadap Kepuasan Dan Loyalitas Konsumen(Studi Pada Konsumen Larissa Surakarta)*, Universitas Nahdlatul Ulama Surakarta, Jurnal Ar Risalah, Volume 11, Nomor 30, Juli 2013, hal 106

<sup>47</sup> Rambat Lupiyoadi, 2014, *Manajemen Pemasaran Jasa; Berbasis Kompetensi, Edisi. Ketiga*, Salemba Empat, Jakarta, Hal 232













